DINAMIA CAPITAL PRIVADO, SOCIEDAD DE CAPITAL RIESGO, S.A. ("Dinamia"), en cumplimiento de lo establecido en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio, del Mercado de Valores hace público el siguiente

HECHO RELEVANTE

Una vez cumplidas las condiciones suspensivas a que estaba sujeta la operación, ayer, 26 de mayo de 2015, se produjo el cierre de la venta por Tryo Communication Technologies, S.L. ("Tryo"), sociedad participada por Dinamia en un 24,75%, del 100% de su filial Teltronic, S.A.U. ("Teltronic") a la compañía inglesa Sepura plc, en los términos contenidos en las comunicaciones de hechos relevantes publicados los pasados días 2 y 4 de mayo de 2015. Una vez valorado y analizado el riesgo asumido por la entidad vendedora en relación con las cantidades del precio afectadas a potenciales responsabilidades y garantías, el Consejo de Administración de Dinamia, de acuerdo con N más Uno IBG, S.A. ("N+1"), ha decidido y tiene previsto formalizar el correspondiente acuerdo para el reparto de un dividendo adicional a los accionistas de Dinamia derivado de esta operación por importe de 4,5 millones de euros, esto es, el mínimo de 3 millones de euros indicado en el Proyecto Común de Fusión de Dinamia con N+1 aprobado por sus respectivas Juntas Generales el pasado 29 de abril, más la cantidad de 1,5 millones de euros.

Según lo previsto en el referido Proyecto Común y en el acuerdo de Fusión, y sin perjuicio de lo indicado en el mismo para el caso de desinversión por Dinamia de la sociedad Estacionamientos y Servicios, S.A. (ver punto 3 del hecho relevante publicado el pasado 4 de mayo), el abono de este dividendo se producirá tras la ejecución del derecho de separación y con anterioridad a la fecha de inscripción de la fusión en el Registro Mercantil, de lo que se informará oportunamente una vez se formalice el correspondiente acuerdo.

Madrid, 27 de mayo de 2015

Federico Pastor Arnauda Presidente de Nmás1 Capital Privado SGEIC, S.A., Sociedad Gestora de Dinamia Capital Privado SCR, S.A.

sociedad gestora de

Padilla, 17, 28006 Madrid T: +34 91 745 84 84 F: +34 91 431 64 60

COMUNICADO DE PRENSA

TRYO COMMUNICATION TECHNOLOGIES, SOCIEDAD PARTICIPADA POR LOS FONDOS GESTIONADOS POR N+1, CIERRA LA VENTA DE TELTRONIC A LA COMPAÑÍA INGLESA SEPURA PLC POR UN PRECIO DE 124,4 MILLONES DE EUROS

- TRYO Communication Technologies, sociedad participada mayoritariamente por Dinamia y el Fondo N+1 Private Equity Fund II, ha completado la venta del 100% de Teltronic a la compañía inglesa Sepura Plc por un precio de 124,4 millones de euros.
- El comprador industrial ha sido la compañía Sepura Plc, compañía cotizada en la bolsa de Londres y uno de los principales operadores en el mercado de radiocomunicaciones privadas.
- Desde la adquisición por parte de los fondos gestionados por N+1 Private Equity, Teltronic ha doblado su importe de facturación hasta alcanzar los 63 millones de euros y ha incrementado su presencia internacional, consolidándose en las geografías en las que ya estaba presente a la vez que se ha expandido a nuevos mercados como el norteamericano.
- Teltronic ha llevado a cabo una apuesta decidida por el I+D que ha sido clave en la evolución de la compañía. El año pasado la compañía dedicó 136 empleados (el 38% del total de la plantilla) a actividades de I+D, con una inversión de cerca del 12% del total de las ventas del año 2014.
- La transacción supondrá importantes plusvalías para los fondos gestionados por N+1 Private Equity, que invirtieron en Teltronic en julio de 2011.

Madrid, 27 de Mayo de 2015.- TRYO Communication Technologies, sociedad participada por los fondos gestionados por Nmás1 Capital Privado S.G.E.C.R., S.A. ("N+1 Private Equity"), ha completado la venta del 100% del capital de Teltronic, S.A.U. ("Teltronic"), a la compañía inglesa Sepura PLC ("Sepura") por un precio de 124,4 millones de euros.

Desde la inversión por parte de N+1 en julio de 2011, Teltronic ha basado su éxito en dos pilares fundamentales, que son los que han permitido doblar su tamaño durante el periodo de inversión: el I+D y su internacionalización.

Desarrollo de Productos (I+D)

El equipo directivo y los accionistas de Teltronic han llevado a cabo una apuesta e inversión continuada por la tecnología propia como elemento diferenciador. El pasado ejercicio la compañía invirtió un 12% de su cifra total de ventas en el desarrollo de nuevos productos, y dedicó 136 empleados (el 38% del total) a actividades de I+D, lo que llevó a Teltronic a ser uno de los pioneros en la obtención de la tecnología LTE ("Long Term Evolution") para el sector de las comunicaciones críticas. Este hecho ha sido muy valorado por parte del actual comprador.

Asimismo, durante el periodo de inversión de N+1 se adquirió una compañía especializada en video-vigilancia, y que contaba con alto dominio del video, que complementó el catálogo de productos de Teltronic y aceleró la entrada en el mercado de nuevos productos como el LTE, en la que el video es un elemento muy relevante.

sociedad gestora de



Padilla, 17, 28006 Madrid T: +34 91 745 84 84 F: +34 91 431 64 60

Internacionalización

La estrategia de Teltronic se ha enfocado en mantener e incrementar su presencia geográfica internacional, siendo el principal objetivo Estados Unidos. Teltronic ha sido pionera en la entrada en dicho país con tecnología TETRA ("Trans European Trunked Radio") y ha sido capaz de obtener importantes referencias como el New Jersey City Transit y el aeropuerto de Los Ángeles.

Adicionalmente, durante el periodo de inversión de N+1, Teltronic ha consolidado su presencia geográfica internacional mediante la apertura de nuevas filiales en Perú, México y Singapur, lo que le ha permitido duplicar su cifra de facturación y casi triplicar su EBITDA.

El grupo resultante tras el acuerdo

La firma de este acuerdo es una gran oportunidad para Teltronic, ya que:

- El grupo resultante tendrá una escala y amplitud significativa al contar con 700 empleados, 180 millones de euros de facturación, una elevada rentabilidad y presencia en los 5 continentes, por lo que estará muy bien posicionada para capitalizar la continua migración de la tecnología analógica a radios móviles profesionales digitales.
- Ambas compañías son complementarias desde el punto de vista geográfico, por lo que la posición a nivel global se ve reforzada.
- El Grupo resultante va a tener una oferta puntera y completa en TETRA, P25 ("APCO-25"), DMR ("Digital Mobile Radio") y LTE.

Dentro del Grupo Sepura, Juan Ferro (Consejero Delegado de Teltronic) y su equipo directivo van a liderar la unidad de negocio de sistemas, incluyendo todas las tecnologías antes mencionadas, y la familia de productos de Centros de Control.

En opinión de Juan Ferro, CEO de Teltronic: "esta transacción es una oportunidad excelente desde un punto de vista estratégico e industrial. El nuevo grupo será un actor internacional más competitivo que permitirá a sus empleados a seguir creciendo profesionalmente".

Según Gordon Waitling, CEO de Sepura: "El negocio de Teltronic diversificará nuestro alcance geográfico, incrementará nuestro acceso a América Latina y mejorará nuestra presencia actual en Norteamérica, específicamente en los EE.UU".

Por parte de N+1, Gonzalo Rivera, Consejero Delegado de N+1 Private Equity, ha comentado: "la operación de Teltronic es un ejemplo perfecto del tipo de operaciones que buscamos desde N+1: empresas industriales del segmento español de tamaño medio, con alto componente de I+D y con vocación de expansión internacional y cuya originación haya sido propietaria".

En el proceso de desinversión, han actuado como asesores del vendedor Blackstone Advisory Partners, Ashurst y PWC.



Padilla, 17, 28006 Madrid T: +34 91 745 84 84 F: +34 91 431 64 60

Sobre N+1

N+1 es un grupo financiero que desarrolla actividades de banca de inversión y gestión de activos especializados. El área de banca de inversión, con equipos en Francia, Alemania, Italia, España, Suiza, Turquía y Reino Unido, provee servicios de asesoramiento en M&A, deuda, portfolio, equity y debt capital markets a clientes del segmento midmarket en Europa. Asimismo, en la unidad de Gestión de activos, N+1 asesora y/o gestiona seis clases de activos, con unos activos bajo gestión de €2.940 millones.

La división de Private Equity es líder y pionera en capital riesgo en España con más de 25 años de experiencia y 1.000 millones de euros bajo gestión. Su estrategia de inversión consiste en apoyar a las compañías españolas y portuguesas del segmento medio alto de mercado en sus procesos de expansión internacional. Para ello cuenta con un equipo de 15 profesionales de inversión basado en Madrid, el apoyo de una red de ejecutivos de primer nivel y acuerdos en exclusiva con socios locales en México, Brasil y Colombia. Al mismo tiempo, como parte del Grupo N+1, se beneficia de su presencia en siete países europeos, un acceso único a oportunidades propietarias de inversión y un acceso preferencial a relaciones con inversores privados e institucionales de primera fila.

Sobre Teltronic

Teltronic es una de las empresas punteras en el diseño y fabricación de equipos y sistemas de comunicaciones de radio para radiocomunicaciones privadas. Teltronic suministra soluciones completas de comunicaciones inalámbricas a sectores tan relevantes como la seguridad pública, el transporte masivo de pasajeros, y sectores industriales como la energía, la minería, la siderurgia, el petróleo y gas, entre otros. Los productos de Teltronic son comercializados en todo el mundo, disponiendo de más de 300 sistemas en operación en 50 países. Teltronic, con sede en Zaragoza, tenía a cierre de 2014 tenía 358 y realizaba un 95% de sus ventas fuera de España.

Sobre Sepura

Sepura es un proveedor global líder de soluciones de comunicaciones críticas para el mercado de radio comunicación privada. El Grupo diseña, desarrolla y sumistra soluciones de radio digital, accesorios, herramientas de soporte y dispositivos que son utilizados por una amplia gama de organizaciones de seguridad pública y sector comercial. Tiene su sede en Cambridge, Inglaterra, y cotiza en la Bolsa de Londres desde 2007.

sociedad gestora de

